



Ich war auf der Welt ein Bauersmann,
oft baute ich den Samen an.
Begrub ihn und tat Erde drauf
und allzeit ging er herrlich auf.
Ich werde doch nicht schlechter sein
als dieses kleine Samenkörnelein.
Gewiss werd' ich einst aufersteh'n
und freudig meinen Heiland seh'n.

Tief traurig, aber voll Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Bruder, Onkel und Paten, Herrn

Alois Kral

Bauer in Tösens

der am 17. September 2013, nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung, im 83. Lebensjahr zu Gott heimgekehrt ist.

Wir begleiten unseren lieben Lois am Donnerstag, dem 19. September 2013, um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur Hl. Messe in die Pfarrkirche Tösens und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Tösens, am 17. September 2013

In lieber Erinnerung

Deine Geschwister
Anna, Leonhard, Paula,
Christian, Herlinda,
Josef und Ida
mit Familien

Im Namen aller Verwandten und Bekannten

Die Rosenkränze beten wir am Dienstag und Mittwoch um 20.00 Uhr in der Pfarrkirche Tösens.

Gedenken zum 7ten am Sonntag, dem 29. 9. 2013 und
Gedenken zum 30ten am Sonntag, dem 20. 10. 2013,
jeweils um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Tösens.